

運送業の労災、とにかく多い、「転落・挟まれ」

運転手 積み降し作業時、荷台から転落事故多発

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう

わだち、吹きだまり、ブラックアイスバーン…
冬道は魔物がいっぱい！ 注意力を強化して！

◇積雪時は、「道幅が狭い」◇

- ① 無理に突っ込まない
- ② 並んで、走行しない

※※ 雪山で見えにくい時は… ※※

身を乗り出して確認！

- 雪山の陰からの飛び出し注意！
- 脇道から乗用車・人が出て来るかも知れません！

- 足元は、凍って危険です

- 「飛び降りる」ことは、厳禁

- 荷台、運転席から降りる時は、「足元」の確認

※ 「バック確認OK！」

※ 「交差点確認OK！」

※ 「積み降ろし確認OK！」

自宅駐車場 車を止めようとしていた

娘にひかれ、先に車を下りた87歳母親重傷

◇車を発進させるときは、『前後左右』の安全確認◇

2021/2/23(火) 5:31

22日午後3時45分ごろ、徳島県の女性（87）が、自宅駐車場で娘（66）が止めようとしていた軽乗用車にひかれ、右足骨折など3ヶ月の重傷を負った。警察によると、2人は外出先から帰宅したところで、女性は先に車を下りていた。他に同乗者はいなかった。

交差点 前方の左折車に追突

スクールバスが軽乗用車に追突

前方の軽乗用車が急ブレーキをかけた…

停止が間に合わなかつた

教育委員会：「車間距離を十分に取るよう指導する」

◇前方で…何が起こるかわかりません 車間距離を十分にとりましょう◇

2021/2/23(火) 19:08

22日午後4時ごろ、岡山県の県道でスクールバスが交差点を左折しようとしていた前方の軽乗用車に追突しました。バスには下校中の児童7人と男性運転手（71）、軽乗用車には運転手の女性1人が乗っていましたが全員、ケガはありませんでした。教育委員会は、前方の軽乗用車が急ブレーキをかけたため停止が間に合わなかつたとしていますが、今後、再発防止のため「車間距離を十分に取るよう指導する」対策をとるとしています。

深夜12時 交差点 右折の乗用車と直進していた大型トレーラーが衝突

乗用車の助手席の22歳男性が意識不明の重体

除傭車を運転していた母親はろつ骨を折る大けが

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

◇交差点 直進時は…右折車が「来るかもしれない」…注意しましょう◇

2021/2/23(火) 12:17

23日深夜12時10分頃、宮城県の国道の交差点で、直進していた大型トレーラーと対向車線から右折してきた乗用車が衝突しました。この事故で、乗用車の助手席に乗っていた男性（22）が頭などを強く打ち意識不明の重体となっています。また、乗用車を運転していた母親（45）も、ろつ骨を折る大けがをして病院で手当てを受けています。一方、大型トレーラーを運転していた男性会社員（67）に、けがはありませんでした。